

Sube un 20% arribo de turistas

Escrito por Redacción

Viernes, 05 de Noviembre de 2010 09:46 - Última actualización Viernes, 05 de Noviembre de 2010 12:23



Un aumento cercano al 20 por ciento arroja las cifras de turistas arribados a San Andrés en lo que va corrido del año, en comparación con el año inmediatamente anterior. Así se desprende de las estadísticas ofrecidas por la oficina de registro de la Secretaría Departamental de Turismo.

Según la entidad, en los primeros diez meses del año en curso llegaron a la isla 386.255 pasajeros; 62.191 más que los 324.064 arribados en el mismo período de 2009; es decir, un 19.20 por ciento más.

Pasajeros Nacionales e internacionales

Desagregando las estadísticas, en el segmento del mercado local la cifra es más contundente: mientras que durante los primeros diez meses del año 2009 arribaron a San Andrés 255.106 pasajeros, este año lo hicieron 317.000, con un incremento de 61.894, equivalentes al 24,26 por ciento.

En cuanto al mercado internacional el aumento fue más leve: mientras el año pasado arribaron hasta el 31 de octubre 68.958 turistas, este año lo han hecho 69255, con un 0, 43 por ciento de incremento.